

Papito: Recibe nuestros recuerdos más cariñosos.

No se si esta carta te encuentre en México antes de estar nosotros por allí, que será por el día 24, el próximo miércoles. Con ella te envío una copia del trabajo "Crecimiento económico y urbanización en México", que preparé para el Centro Editor de América Latina, de Buenos Aires.

Continúe algunos datos interesantes y vicisitudes, me encuentre, desde mi punto de vista, que la situación en las ciudades es mucho más alarmante y de difícil solución de lo que pudiera pensarse, y que si no se atiende ya los medios urbanos, allí pueden surgir problemas que entorpezcan el desarrollo del país. Por otro lado, corregir los defectos de las estructuras urbanas, significaría afectar intereses tan grandes, que rende allí el principal problema para orientar hacia una solución definitiva.

Como principal principio, está la de una mayor intervención al Estado en promover directamente y realizar directamente inversiones en industria, usando en este caso a la principal actividad urbana, la industrialización,

Cuauhtémoc Cárdenas

13

como un medio consciente de impulsar el desarrollo general del país.

Resultó el trabajo un poco más largo de lo que pensaba, pero creo lo publicaría tal como va.

Con todo mi cariño

Cuauhtémoc

16. IV. 68

A Otilia.